



Hong Kong Reisebericht

von unserem Mitglied Maren Dobbert

Trachtenkapelle Stammheim zu Besuch in der Residenz des Generalkonsuls

Das Highlight der Hongkong-Woche war der Auftritt beim Empfang bei der Eröffnungsgala der „Business of Design Week“, bei der Deutschland dieses Jahr Partnerland ist. Bei der Eröffnungsgala war die High Society Hongkongs vertreten. Der Direktor der Handelskommission in Hongkong, Stephen Kai Wong, der die Trachtenkapelle im Oktober in Stammheim besuchte, war ebenfalls anwesend. Deutschland wurde durch Generalkonsul Werner Lauk und Staatssekretär Stefan Kapferer vom Wirtschaftsministerium vertreten.



Am Samstagnachmittag gab die Trachtenkapelle ein sehr gelungenes Unterhaltungsprogramm im Kulturzentrum Hongkong. Unter freiem Himmel mit der Skyline im Hintergrund spielten die Stammheimer das zweistündige Konzert und zogen die nahezu tausend Zuhörer in ihren Bann. Die Konzertbesucher verabschiedeten die Kapelle mit stehenden Ovationen.

Am Abend waren die Musikerinnen und Musiker beim deutschen Generalkonsul Werner Lauk in dessen Residenz eingeladen. Bei deutschem Bier und Häppchen verbrachten die Stammheimer einen schönen Abend in heimatlicher Atmosphäre. Der Generalkonsul war

wesentlich daran beteiligt, dass die Konzertreise überhaupt stattfinden konnte. Der erste Vorsitzende Albrecht Hårdter dankte ihm im Namen aller Musikerinnen und Musiker recht herzlich. Spontan stimmten die Stammheimer ein Ständchen an.